

# Goblog

## Berhasil Amankan Kiloan Narkotika, 28 Anggota Ditresnarkoba Polda NTB Dapat Penghargaan dari Kapolda NTB

Syafruddin Adi - [NTB.GOBLOG.CO.ID](http://NTB.GOBLOG.CO.ID)

Jun 30, 2023 - 12:56



*Direktur Resnarkoba Polda NTB Kombes Pol. Dedy Supriyadi SIK., (30/06/2023)*

Mataram NTB - Sejumlah anggota Direktorat Reserse Narkoba (Ditresnarkoba) Polda NTB mendapat penghargaan Kapolda NTB karena dianggap mampu

meminimalisir peredaran narkoba di Nusa Tenggara Barat (NTB).

Penghargaan berupa Piagam tersebut diterima oleh sejumlah anggota Ditresnarkoba Polda NTB dalam Upacara Kenaikan Pangkat Polri Periode 1 Juli dan Kenaikan Pangkat PNS Polri periode 1 April yang berlangsung di Lapangan Tribun Bhara Daksa Polda NTB, Jum'at (30/06/2023).

Usai mengikuti Upacara, Direktur Resnarkoba Polda NTB Kombes Pol. Dedy Supriyadi SIK., dihadapan awak media mengucapkan rasa syukur atas prestasi yang diperoleh para anggotanya dalam rangka pencegahan peredaran gelap Narkoba di daerah Nusa Tenggara Barat.

Penghargaan dari prestasi para anggota Pejuang tangguh Ditresnarkoba Polda NTB akan menjadi Kado terindah menyambut Hari Bhayangkara ke 77 tahun 2023.

Ia menyebutkan bahwa selama periode Januari hingga Juni tahun 2023 Ditresnarkoba Polda NTB telah menggagalkan Kiloan peredaran Sabu, Ganja dan ribuan butir pil ekstasi di wilayah NTB. Atas prestasi ini Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. Djoko Poerwanto menghadiahkan anggota tersebut berupa penghargaan sebagai bentuk apresiasi kepada anggota yang dianggapnya serius, tekun dan sungguh-sungguh melakukan tugasnya mencegah barang-barang haram tersebut beredar di NTB.



Menurut Dedy sapaan akrab Pamen dengan melati tiga ini selama periode tersebut pihak nya telah mengamankan sedikitnya 5 Kilogram Sabu, kemudian Ganja 11 Kilogram serta obat daftar G (ekstasi) sedikitnya 2 ribu butir lebih. Dari Barang Bukti tersebut mengamankan 81 orang tersangka dari 57 laporan polisi.

Sedangkan jumlah personel yang mendapat piagam penghargaan dari Kapolda NTB adalah 28 personel yang terdiri dari anggota Subdit I, II ataupun Subdit III Ditresnarkoba Polda NTB.

"Ini merupakan prestasi yang cukup membanggakan, karena jika di total jumlah BB Narkoba tersebut dan dikonversi kepada pengguna, maka Puluhan Ribu masyarakat NTB terselamatkan dari Kiloan ganja, Sabu maupun Pil ekstasi yang diamankan tim kami,"ungkap Dedy.

Pria gemar bersepeda ini juga menyampaikan beberapa pesan kepada anggota terkait prestasi yang diperoleh saat ini. Ia menyampaikan harapan agar seluruh personel yang menerima penghargaan akan termotivasi untuk meningkatkan kinerjanya ke yang lebih baik lagi, karena penghargaan ini dapat meningkatkan semangat seluruh personel Ditresnarkoba Polda NTB.

"Ya semoga ini menjadi penyemangat dan motivasi jitu untuk semua anggota Ditresnarkoba Polda NTB untuk lebih baik lagi kedepannya,"harapnya menutup

wawancara. (Adb)